
Titel: Impfung oder Kündigung?

Text-/Moderationsvorschlag:

Die Debatte um eine Impfpflicht nimmt weiter an Fahrt auf. Mitarbeiter im Gesundheitswesen, Lehrer und Pflegekräfte hätten eine besondere Verantwortung, argumentiert der Deutsche Ethikrat. Besonders in der Pflege ist man aber skeptisch, ob eine teilweise Impfpflicht die vierte Corona-Welle brechen kann - und rechnet mit Kündigungen.

Filmlänge: 2:28 Minuten Autor: Hannah Siegmann und Matthias Pabst

Kamera & Technik: Jonathan Haase

Region: Neustadt am Rübenberge Niedersachsen

O-Töne:

Katja Dreger, Pflegefachkraft

Dagmar Brusermann, Vorstand Diakonie Leine-Mittelweser

Petra Bahr, Theologin und Mitglied im Deutschen Ethikrat

Infos:

Der Film ist produziert von ekn (Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH). Der Evangelische Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen-relevante Themen herzustellen. Die evangelische Kirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

Kontakt:

Lukas Schienke
Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH
Knochenhauerstr. 42 | 30159 Hannover | Telefon: 0511 360 699 21
schienke@ekn.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann
bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**